

# 開催趣旨

2016.3.19 教育委員会主催シンポジウム@筑波大学

教育委員会委員長 高橋哲也

# センター試験が変わる

「新しい時代にふさわしい高大接続の  
実現に向けた高等学校教育、大学教育、  
大学入学者選抜の一体的改革について

(答申) (中教審第177号) (平成26年  
12月22日) において

# 高大接続改革

2014年頃から大騒ぎ！ 高校、大学のカリキュラムより入試改革に社会の注目は集まる。この間のマスコミでの報道の見出しからいくつか抜き出すと・・・

- 大学入試の新テスト、知識より思考 中教審答申案 日経 2014/6/21
- 新テスト導入、段階的に 大学入試改革で中間まとめ案 日経 2015/8/28
- 大学入試新テストに注文・批判 高大接続会議で大学や高校側 日経 2015/10/28
- 入試新テスト、記述式は11月以前？ 採点に最長60日 朝日 2016/1/29
- センターの後継テスト、複数回実施は見送りへ 文科省 朝日 2016/01/27
- 大学入試新テスト、記述式の採点を民間委託 文科省検討 日経 2016/2/12
- マーク式、複数正答の例題公表 センター試験後継テスト 朝日 2016/2/18
- 採点に人工知能も活用 大学入試新テスト、まとめ案公表 朝日 2016/03/11

# 外野からの感想

- 記述式は導入するよう
- 時期は？会場は？
- 誰が作るの？
- いきなりできるの？
- 受験業界はビジネスチャンス！
- 迷走している？

# 数学会にとって

- 多くの数学会会員にとっては大学入試は非常に大きな負担のかかる仕事として担当
- センター試験とともに個別学力試験も変えないといけない（かもしれない）
- 締切は決まっていて検討しないといけないが何をすべきか分からない

# 開催趣旨

「大学入試センター試験（の特に数学）  
は一体どうなるのか？」  
実際に入試センターで数学の担当をさ  
れるお立場の研究開発部教授（研究開  
発部長、試験・研究副統括官）の天津  
先生から聞いてみよう、というのが今  
日の開催趣旨